



Moscú, la ciudad que no cree en lágrimas, hoy llora por Arentova

Description

(Moscú) La prestigiosa artista soviética y rusa, Vera Arentova, falleció hoy en Moscú a la edad de 83 años, según informó a la prensa el director artístico del Teatro Dramático Pushkin, Evgueni Pisarev.

"No hay palabras. Nos causa conmoción y dolor la muerte de Vera. Estamos de luto y horrorizados, porque debía actuar este jueves en una obra, para la cual ayer realizó un magistral ensayo, y hoy ya no está entre nosotros", dijo Pisarev desde el teatro al cual Arentova dedicó 60 años de su acontecer artístico.

Aunque protagonizó numerosas cintas filmicas, el salto a la fama lo alcanzó cuando interpretó al personaje principal de la cinta que se alzó con un Oscar en 1981, "Moscú no cree en lágrimas".

Esa fue la tercera cinta soviética premiada con ese galardón como mejor película extranjera.

Arentova, quien nació en 1942, en plena Gran Guerra Patria debutó en la pantalla grande en el año 1965 con el largometraje "Días de Verano", y lo largo de su prolífica carrera participó en unas 30 películas, en muchas de las cuales interpretó roles protagónicos.

En los últimos años de su vida, además de su trabajo en el Teatro Pushkin, participó en series de televisión, escribió y publicó una autobiografía, y además impartía clases de actuación.



Vera sufrió un duro revés hace cuatro años cuando su esposo, Vladimir Menshov, quien la dirigió en la oscarizada cinta, falleció causa de la pandemia de la Covid-19.

La ceremonia de despedida de la actriz tendrá lugar en el Teatro Dramático Pushkin de Moscú, donde Alentova trabajó tantos años, según confirmó Pisarev, quien añadió que la fecha se determinará más adelante para que los habitantes de la ciudad que no cree en lágrimas puedan despedirse de aquella que un día los hizo llorar y reflexionar.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025